

Grabmale aus Meisterhand

Seit Jahren machen sich die deutschen industriellen Grabmalproduzenten und die großen Handelsunternehmen auf der Stone+tec rar. Die Zahl der Ausstellung standen einmal mehr Denkmäler aus hellem Kalkstein. »Das ist unser ur-eigenstes Metier« betont Andreas Zieglmaier und freut



handwerklichen Grabmalhersteller lässt sich sogar bequem an den Fingern einer Hand abzählen. Die beiden Handwerksbetriebe Andreas Zieglmaier aus Gaimersheim und Grabmale Trambo aus Elkenroth halten dagegen Nürnberg die Treue und setzen auf jeder Messe mit ihren selbst produzierten Erd- und Urnengrabdenkmälern neue Akzente.

Die Beteiligung rechnet sich ganz offensichtlich. Schon in den vorhergehenden Veranstaltungen äußerten sich die beiden äußerst positiv über den Verlauf. In diesem Jahr wurden die Ergebnisse nach ihren Aussagen sogar noch übertroffen. Im Mittelpunkt der

sich, dass vermehrt auch gut gestaltete Denkmäler aus regionalen Kalksteine wieder nachgefragt werden.

Siegfried Trambo konzentriert sich auf Urnengrabanlagen in geometrischen Formen und wagt dabei auch gerne einige Experimente. In Nürnberg zeigte er erste Entwürfe von Grabmalen mit beleuchteten Glasplatten.

Andreas Zieglmaier GmbH

»www.naturstein-zieglmaier-gmbh.de

Grabmale Trambo

»grabmale-trambo@web.de

STONEPLUS
ONLINE

mit tagesaktuellen Branchen-News und dem kostenlosen Dictionary für die Natursteinwirtschaft in vier Sprachen

» www.stoneplus.de

Wir machen die Trends!

Jetzt schon
vormerken:

Stone Event 2011

vom 23. - 25.
September

Wir laden Sie herzlich ein!

KURZ ... und gut
NATURSTEINE

kurz-natursteine.de